



Colis senior : un joyeux festin

AKTUALIT?T

SENIOR

Freitag, 6. dezember 2019

Colis senior : un joyeux festin

La municipalit? a distribu? plus de 2800 colis gourmands aux seniors de 70 ans et plus.



Pour l'occasion, des bénévoles, des agents et des élus se sont mobilisés. De la Provence ? l'Île-de-France, en passant par la Normandie, la Bourgogne, L'Aquitaine ? c'est un véritable tour de France des saveurs que nos aînés ont pu déguster! Les amateurs de vins ont été comblés par un Blanc moelleux ? Marquis de Ceyrac ?. Quant aux fins gourmets, ils n'étaient pas en reste avec les calissons, chocolats fourrés, terrine de homard, cuisse de pintade ? un repas festif très apprécié !

Si vous n'avez pas eu le temps d'aller chercher votre cadeau, sachez que vous avez jusqu'au 31 décembre pour le récupérer directement ? l'espace Tarron.

Comment s'inscrire ?

Toutes les personnes âgées de plus de 70 ans sont automatiquement inscrites. En cas de besoin, vous pouvez vous adresser au service senior.